

VASOS FARES

Vereinigung aktiver Senior:innen- und
Selbsthilfeorganisationen der Schweiz
Fédération des Associations des
retraité-e-s et de l'entraide en Suisse
Federazione associazioni
pensionate:ti e d'autoaiuto in Svizzera

Medienmitteilung

Videokonferenz der VASOS-Mitgliederorganisationen Reform der beruflichen Vorsorge BVG Abstimmung vom 22. September

Am 19. August 2024 fand der erste Mitgliederanlass der VASOS per Videokonferenz – mit Simultanübersetzung – statt. Der Anlass war ein voller Erfolg. Referiert haben live Vroni Thalman, Nationalrätin SVP, pro BVG-Revision und Adrian Wüthrich, Präsident Travail Suisse, kontra BVG-Revision.

Die BVG-Reform sieht Massnahmen vor, mit denen die künftigen Renten sicherer finanziert werden sollen. Zudem werden viele Geringverdienende später eine höhere Rente erhalten. Gegen die Reform spricht, dass die Renten aus den Pensionskassen seit Jahren sinken und für viele Arbeitnehmende zu tief sind. Mit der Reform drohen zusätzliche Rentenkürzungen. Die Versicherten werden mehr bezahlen, aber weniger Rente erhalten. Zudem schöpft die Finanzindustrie Milliarden ab – auf Kosten der Versicherten.

Die Konsultativabstimmung der VASOS-Mitglieder hat mit grossem Mehr die Nein-Parole beschlossen.

Communiqué

Vidéoconférence des organisations membres de la FARES Réforme de la prévoyance professionnelle LPP Votation du 22 septembre

Le 19 août 2024 a eu lieu la première rencontre des membres de la FARES par vidéoconférence - avec grand succès. Les intervenants étaient Vroni Thalman, conseillère nationale UDC, pour la révision de la LPP, et Adrian Wüthrich, président de Travail Suisse, contre la révision de la LPP.

La réforme de la LPP prévoit des mesures qui doivent permettre de financer les futures rentes de manière plus sûre. On promet en outre que de nombreuses personnes à faible revenu toucheront plus tard une rente plus élevée. Le principal argument contre la réforme est que les rentes des caisses de pension baissent depuis des années et sont trop basses pour de nombreux travailleurs. La réforme risque en outre d'entraîner des réductions supplémentaires des rentes. Les assurés paieront plus, mais recevront moins de rentes. De plus, l'industrie financière prélève des milliards - sur le dos des assurés.

Le vote consultatif des membres de la FARES a décidé à une large majorité de voter non.

F. Bassand, 23. 8.2024